

finita bondad, generoso y leal anhelo de superación, ha obtenido una singular muestra de cariño, de respeto, de valorización a su labor.

En un acto de singular relieve y lucimiento, el capitán Lazo Baeza recibió una medalla de oro, como un elocuente testimonio de homenaje y de aprecio para él, que le ofrecían sus compañeros de las fuerzas armadas. En ese acto al cual asistió su amigo don Carlos Ibáñez del Campo, Presidente de la República; los ojos de este gran señor del espíritu debieron nublarse de emoción, al saber que no le tenían olvidado. Que por el contrario, su figura había crecido en el recuerdo y que los años transcurridos habían fijado en la sensibilidad de sus compañeros de armas todos los merecimientos a que se hiciera acreedor.

El señor Lazo Baeza, gran escritor de Chile, debió ese día experimentar esa emoción sana, de los hombres al advertir que la vida también otorga hermosas satisfacciones cuando a ella se le ha dado, generosamente, lo más noble y lo más puro del espíritu.

LA ORDEN AL MÉRITO, PARA  
FÉLIX ARMANDO NÚÑEZ

Félix Armando Núñez, que acaba de ser agraciado con el Premio Nacional de Literatura de Venezuela, ha sido honrado en estos días con una serie de demostraciones de aprecio que evidencian el júbilo con que ha sido recibida, por sus amigos y compañeros de letras, tan alta y merecida distinción.

El poeta Félix Armando Núñez ha vivido la mayor parte de sus años en esta tierra y ha publicado aquí la totalidad de su obra literaria. Es un hombre que se connaturalizó con la vida chilena y su amor por este país lo ha demostrado en todas las formas que le ha permitido su rico temperamento emocional. Poeta del más alto linaje, sus libros le han ubicado entre los grandes de la poesía continental. Y a esto hay que agregar que su labor de maestro, la dedicó por entero a educar a los niños en sus afanes de profesor en un liceo. Y luego a la juventud, en las aulas de la Universidad de Con-

cepción. Nuestro gobierno, como una demostración de gratitud y de reconocimiento a su obra literaria y a sus tareas como educador, acaba de conferirle la Orden al Mérito, en el grado de oficial. En un acto celebrado en el Ministerio de Educación, el ministro don Juan Gómez Millas le hizo entrega de las insignias correspondientes a tal distinción.

"Atenea", a cuya redacción pertenece Félix Armando Núñez, ofrece al poeta insigne y al grande amigo de siempre, su felicitación más afectuosa. Es un triunfo que también le toca a esta revista, donde él ha contribuido a darle con su valioso aporte aquello que la ha destacado como una de las publicaciones que en nuestra América sirve a la cultura.

#### PREMIOS DE LITERATURA

En un acto celebrado en el Salón de Honor de la Universidad de Chile en el curso del mes de abril, le fué entregado al poeta Nicanor Parra el premio de poesía, auspiciado por el Sindicato de Escritores y donado por don Juan Said.

A la velada en que se entregó el premio al poeta laureado asistieron distinguidas personalidades de las artes y de las letras. El acto fué presidido por don Benedicto Chuaqui y asistió a él, además, el señor Said. El poeta Andrés Sabella, perfiló en bellas páginas emotivas la labor de Nicanor Parra y la de los poetas que fueron agraciados con menciones honrosas. Entre ellos mencionaremos a Víctor Castro, a Irma Astorga y Nina Donoso.

En el concurso de novela, instituido por la casa Editorial Nascimento, obtuvo el premio el escritor Carlos Droguett. (En un acto que se celebrará próximamente en el local de la librería, le será entregada esta recompensa.